

令和2（2020）年4月6日

保護者の皆様

チカラン日本人学校
校長 酢谷 昌義

令和2（2020）年度の開始にあたって（お知らせ）第2報

保護者の皆様には日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、3月27日付のお知らせの続報となります。本校が現在予定している4月22日（水）の新年度の開始にあたって必要としている3つの条件に関して、4月6日（月）の時点で、特に欠けたものはないと学校では判断しております。このため学校としては、引き続き予定通り4月22日（水）の入学式・始業式を目指して準備を進めてまいります。

なお、今後もインドネシア地方政府による休校要請やさらに厳しい指示等が出されることも考えられます。そのような情報が入った場合には、直ちに保護者の皆様方にもご連絡を致します。引き続きご理解・ご協力の程、よろしく申し上げます。

授業等の開始の条件（学校閉鎖等の後、再開する場合にもこの条件が満たされること）

- ①教職員・児童生徒・保護者及び同居の家族にコロナウィルス感染者がないこと
- ②日本及びインドネシア両政府（インドネシア地方政府も含む）からの休校等の通達がないこと
- ③学校としての最低限度の指導体制が確立できること